

南 風

津島市立南小学校 校長室だより

第4号 (通算102号)

平成30年 5月31日 (月2回発行)

※あわせて津島南小のHPもご覧ください。



学級委員と代表委員の認証と防災集会

4月23日(月)、今年度前期の学級委員と代表委員の認証式を行いました。「ガッツだ、ファイトだ、南っ子」「1つ上をめざして 目標をもって精一杯がんばろう」という合言葉について話をしました。全校児童で応援の気持ちを拍手にしてみました。その後で、児玉先生が今週行われる「防災集会」のシェイクアウトなどについてお話をしてくださいました。

「修学旅行、これだけ知っていれば大丈夫」

4月23日(月)、6年生の子どもたちに今年初めての歴史の授業を行いました。「法隆寺」「東大寺」「清水寺」について教科書を使いながら、詳しく話しました。「だれのお寺?」「何を願うするためにつくったのか?」子どもたちなりに回答を探していました。年号の語呂合わせ暗記や時代区分について覚えていただきました。

1年生・2年生「学校探検」を行いました

4月25日(水)、今年も1・2年生による学校探検が行われました。2年生の子どもたちに手を引かれ、1年生の子どもたちは学校中を探検してくれました。2年生の子どもたちがとてもたのしいお兄さん・お姉さんにみえました。校長室にもやってきて「校長先生こんにちは」「アンパンマンがいっぱいだ」と言っていました。

『命を守る避難訓練を』

5月1日(火)、今年度初めての避難訓練(地震に対する訓練)を行いました。大きな自然災害が続く今日、避難訓練は絶対必要な学校行事となっています。



「シェイクアクト」「おはしも（押さない 走らない しゃべらない 戻らない）」は子どもたちの生活の1コマとなってきました。私からは「近くの大人の言うことを聞き、自分の命は自分で守る」ことについてお話をしました。児玉先生から「地震に関する知恵・心構え」のお話をさせていただきました。

『ウサギボランティア説明会』

4日（金）5日（土）の2日間、本校のウサギのための家族ボランティアの説明会を実施しました。新しくボランティアに参加していただく家族向けに説明会を実施しました。その後で、実際に食事や水をやる作業に参加していただきました。命の大切さを学習してほしいと思います。

『市教委・事務協による学校訪問』を開催

5月10日（木）、今年度市内で一番早い学校訪問が行われました。全学級の授業参観、5年竹組で行われた授業研究、給食の試食、書類帳簿指導、現職教育へのアドバイスなど終日にわたり、ご指導をいただきました。市教委と海部地方教育事務協議会から指導員を派遣していただきました。「子どもたちの表情が柔らかくなっている」「学習・学級のルールづくりが進んでいる」「地域と連携した様々な行事（イベント）が行われている」「人権尊重の精神に溢れた取組がなされようとしている」など過分なお褒めの言葉を頂きました。